

体育祭 オリエンテーション

五月十二日、本校の講堂にて体育祭オリエンテーションがありまして。体育祭局員による実演での説明はとても分かりやすく、とても楽しそうでした。またどの競技もグループで協力し合う力が大切だと感じました。そのため、日頃の中学校生活でもお互いに協力することを忘れず、競技を行う際にはグループで団結できるようにしたいと思います。競技は協力して初めて成功するものなので、「協技」とも表せるのではないのでしょうか。

(一年)

この附属中学校の体育祭には何度か足を運んだことがあります。その度に楽しそうだな、やってみたいなと感じました。そして今年度この学校に入学し、体育祭を行う側になりました。そんな中で先日体育祭オリエンテーションが行われ、競技について説明がありました。競技の中には、小学校での運動会と名は同じでも内容が違うものや、新しい制度に基づいて行われるものもあり、とても新鮮でした。体育祭本番は刻々と近づいてきていますが、練習などを頑張る、体育祭を全力で楽しみたいですね。

(一年)

団長選挙

五月十二日に体育祭団長選挙が行われました。一年生の皆さん、先輩方の演説はどうでしたか。とても堂々としていてかっこよかったですね。誰が団長になっても体育祭が成功しそうですなと思いました。これから暑い中での練習が続きますが、一つひとつのことに真剣に取り組み、体育祭を全員で成功させましょう。

(二年)

体育祭を行うに当たって重要な役割を果たす団長を決める体育祭団長選挙。立候補者全員がやる気に満ち溢れており、どの演説も立派でした。投票がとても難しく、きっと誰が団長になっても楽しく最高

な体育祭を作り上げてくれるだろうなと思いましたが、自分の思いが叶った人、叶わなかった人というと思います。全員が力を合わせて体育祭を良いものにできると良いなと思います。これからの体育祭練習では、気温も高くなるため体調管理にも気を付け、「今年度の体育祭は良かった」と思えるよう精一杯頑張っていきましょう！

(三年)

びを共有したいと思っただからです。

Q2 体育祭の好きなところはどこですか。

A2 皆で団結できるところだと思います。

Q3 いつから団長になるうと思っていたのですか。

A3 三年生になってからです。団長という仕事はとても自分に合っているとと思います。

Q4 今年度の体育祭で勝つのはどちらですか。

A4 もちろん白です！

Q5 最後に皆さんに何か一言ありますか。

A5 心に刻み込まれる体育祭を皆で作っていきましょう！
(インタビューア)

(三年)

団長インタビュー

白男子団長

Q1 なぜ団長になろうと思ったのですか。

A1 団結できた瞬間の喜

白女子団長

Q1 どのような思いで団長に立候補しましたか。

A1 きっかけは先輩への強い憧れだったので、本気で団長になるうと思っただけは、体育祭を盛り上げたいという気持ちの方が強くなりました。

Q2 団長としての自分の強みや良さはなんですか。

A2 大きな声が出せることとです。地声でも皆に言葉が伝えられるように頑張ります！

Q3 体育祭で楽しみな競技は何ですか。

A3 最後の決戦です。自分が出場するわけではないのですが、毎年白熱したリレーが見られる

のでとてもワクワクしています。

Q4 白の皆さんへのお願いはありますか。

A4 指示をしている時はしっかりと聞いて、ときばき行動して頂きたいです。また、応援の時は思いっきり声を出して盛り上がって下さい！

Q5 最後に一言メッセージをお願いします。

A5 雲外蒼天！全員で楽しみ、最後には白が勝利を掴み取りましょう！（インタビュー） 三年

赤男子団長

Q1 体育祭にはどのような思いを持っていますか。

A1 生徒全員が一丸とな

り、一つの目標に向かうことで、自分たちの本当の実力が試される大切な行事だと思っています。

Q2 「団長」という仕事についてはどのように思っていますか。

A2 生徒が一丸となるために必要な指令を出す大切な仕事だと思います。

Q3 どんな体育祭にしていきたいですか。

A3 全員が体育祭テーマである「踏み出す」を意識できるような体育祭にしたいです。

Q4 なぜ団長選挙ではあれほどにも堂々と大きな声で演説を行うことができたのですか。

A4 体育祭に向けて、緊張感を持っていたから

だと思っています。

Q5 最後になりましたが皆さんに一言どうぞ。

A5 皆で頑張りました。（インタビュー） 三年

赤女子団長

Q1 体育祭の抱負を教えてください。

A1 しっかりと声を出して全力で頑張ります。

Q2 赤の皆さんへのメッセージをお願いします。

A2 白に勝てるよう、皆で団結しましょう。

Q3 白団長へのメッセージをお願いします。

A3 米騒動では負けないように頑張りました。（インタビュー） 二年

執行部から！

今回は、体育祭に向けての一言を掲載します。

体育祭も間近に迫り、放課後は毎日 JUMPING☆FUZOKU の掛け声が響く頃になりました。私たち三年生は、今年度で中学校での体育祭は最後となつてしまします。ですが、三年生にとっても、一・二年生にとっても、六月の体育祭は初めてです。右も左も分からないところから始まりましたが、今では各組で全力を尽くし、それぞれ優勝を目指して練習しているその姿こそ、私たちの附属生らしさ、と言えるのではないのでしょうか。残り二週間、練習も本番も含めて、「今年の体育祭は楽しかった」と思えるよう、頑張ります。

（三年）